

Castro, Marlen, “Desde hace un año se alertó de inundaciones por laguna tixtleca, dice titular de Semaren”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 25 de septiembre, 2007.

**Dirección electrónica:**

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/09/25/index.php?section=sociedad&article=008n2soc>

El secretario del Medio Ambiente y Recursos Naturales, Sabás de la Rosa Camacho, indicó que hace un año, cuando fungía como subsecretario de Protección Civil, alertó a las autoridades del peligro de inundaciones en la laguna de Tixtla, y recomendó la reubicación de las familias, que en ese momento eran alrededor de 50.

De la Rosa Camacho indicó que es necesario un reordenamiento territorial en la zona y fincar responsabilidades a los funcionarios que autorizaron el cambio de uso de suelo o fueron omisos al ver los asentamientos de las familias y no hicieron nada.

Aceptó que la Semaren no cuenta con un programa para el rescate de ese vaso de agua, el que míticamente se conoce como la *laguna de los dioses*, pues los antepasados prehispánicos creían que eran los mismos dioses los que los favorecían con buenas o malas cosechas, llenando la laguna.

Señaló que en 2006 que Protección Civil alertó sobre los problemas que ahí se podrían registrar, no eran muchas familias las que vivían alrededor de la laguna, pero cada vez avanzan más hacia el cuerpo de agua.

Consideró que el problema entonces no es la laguna, sino las familias que ahí están ubicadas, por lo que ya no debería permitirse que vuelvan a instalarse ahí, pues las inundaciones se van a seguir presentando cada año.

Ante la insistencia de reporteros sobre qué hace la Semaren para sanear ese cuerpo de agua al que van a dar las aguas negras, aceptó que aún no hay un proyecto para una planta de tratamiento.